

martes 16 de febrero de 2021

El Ayuntamiento amplía el parque José Rodríguez Melián con nuevo equipamiento infantil

El área de Servicios Municipales aumenta la zona de juego de La Cuesta con la instalación de tres muelles, uno de ellos inclusivo, para que los menores disfruten de un espacio moderno y seguro



La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha ampliado el parque José Rodríguez Melián, ubicado en las proximidades del colegio Cisneros Alter, con la instalación de nuevo equipamiento infantil. En el lugar se han colocado tres muelles -uno simple, uno doble e inclusivo y uno con capacidad para cuatro niños- con la finalidad de que los menores de pequeña y mediana edad puedan jugar al mismo tiempo en el espacio.

El edil responsable del área, Josimar Hernández, informa de que esta mejora “supone un paso más hacia el cumplimiento de uno de nuestros principales objetivos: que los vecinos y vecinas, independientemente del barrio y pueblo en el que residan, puedan disfrutar de unas zonas de esparcimiento seguras y de calidad”. Con ese propósito -recuerda- ya se ha actuado en distintos enclaves de los seis distritos, con la ejecución de trabajos de rehabilitación, conservación y modernización, así como con la construcción de nuevos puntos de recreo en aquellos núcleos carentes de estos recursos.

“La intención es continuar con este tipo de intervenciones en este mandato para que las familias dispongan de unos espacios modernos y agradables en los que pasar su tiempo libre. De forma paulatina, y teniendo en cuenta criterios técnicos y las demandas de la propia ciudadanía, iremos sustituyendo los elementos obsoletos y deteriorados de los parques y zonas de juego por equipamiento inclusivo y adaptado a la actual normativa, a la vez que mejoraremos los entornos de estos sitios para hacerlos más confortables”, explica Josimar Hernández.

A lo largo de este año y medio, la Concejalía, a través de la concesionaria Interjardín, ya ha actuado en aquellas instalaciones que se encontraban en peor estado, siguiendo ahora con las labores en el resto de lugares que presentan necesidades de mayor urgencia. En el caso del parque José Rodríguez Melián, se procedió a ampliar el área infantil con la colocación de tres muelles, aumentando la cantidad de elementos de juego existentes y favoreciendo la inclusividad.

“Con un pequeño presupuesto de 3.218 euros, estos trabajos han implicado una mejora sustancial de este espacio con una alta afluencia debido a su proximidad al colegio Cisneros Alter, en La Cuesta. Tras la finalización de las obras, los niños y niñas de este núcleo ya pueden disfrutar de una instalación segura y más completa”, concluye Josimar Hernández.

